



PNC captura a ciudadana australiana que protagonizó escándalo en Centro Comercial

Llegó a Guatemala la Preventa de la familia Galaxy de Samsung con grandes beneficios.



Últimas noticias

Último fin de semana de campaña electoral





Digna Mejía, reina utiliza el lenguaje de señas para cautivar Copan, Honduras

Digna Concepción Mejía, es una joven con discapacidad auditiva, fue coronada Reina de la Feria en el certamen de belleza realizado en Santa Rosa de Copán, Honduras, en el marco de su festividad patronal.



Ella se convirtió en una inspiradora figura para las personas con discapacidad auditiva de Honduras, al verse coronada como Reina en la Feria Agostina de Santa Rosa de Copán, Honduras; marcando así un hito en la historia de celebración en Honduras.

Además, ella misma será la representante de Copán en el certamen nacional **Miss Honduras Mundo**.

Con el lenguaje de señas, y la ayuda de un intérprete, Digna compartió su emoción y gratitud por esta oportunidad, no solo para las mujeres, sino también para las personas que cuentan con esta discapacidad, siendo ella la representante de la municipalidad de Santa Rosa de Copán.

La elección se llevó a cabo durante la **Feria Agostina** de Honduras, la cual se realizó en la **Sociedad Copaneca de Obreros de Santa Rosa**, donde no solo admiraron su belleza, sino también sus valores y atributos.

“Su elección envía un mensaje de inclusión y hay muchos sectores que no son incluidos y buscamos hacer la diferencia en este gobierno local”. Menciono **Aníbal Erazo Alvarado**, alcalde de Santa Rosa de Copán.

La ceremonia de coronación de las reinas de belleza de Santa Rosa de Copán se realizará el sábado 19 de agosto en su parque central La Libertad



Desarrollo económico comunitario ofrece Sandra Torres en Quiché



Fortalecer el desarrollo agrícola en zonas rurales de Quiché y apoyo para mujeres emprendedoras, forman parte de los compromisos de la próxima presidenta.

En materia de infraestructura vial, durante su próximo gobierno, Sandra Torres ofreció construir un paso a desnivel para desfogar el tránsito a inmediaciones de la Universidad Rafael Landívar, en sector Chitatul, así como un libramiento vehicular al ingreso de Santa Cruz del Quiché.



Además, se construirá un periférico alrededor del municipio de Chiché, también, carretera que conecta entre Joyabaj a Pachalum y entre Santa Cruz a San Antonio Ilotenango.

“Estoy agradecida por el apoyo del equipo de la UNE en Quiché, así como el respaldo de las fuerzas políticas de todos los partidos que se han sumado para que Guatemala tenga desde el próximo año, la primera mujer Presidenta de Guatemala”. La presidenciable recordó en público que recientemente pidió a su bancada legislativa, presentar un proyecto de ley para que los jubilados y pensionados del Estado obtengan un bono único de Q 5,000 cada mes de abril.

Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Llegó a Guatemala la Preventa de las nuevas y emocionantes incorporaciones a la familia Galaxy de Samsung con grandes beneficios.

¡Se aviva la emoción tras el Samsung Unpacked 2023! Sigue vibrando con la innovación

tecnológica de los nuevos equipos de la familia Galaxy con la promoción pre-compra de lanzamiento que ya está activa. No tendrás que esperar para tener contigo el Galaxy Z Flip5, el Galaxy Z Fold5, la serie Galaxy Watch6 y la serie Galaxy Tab S9.

Si adquieres durante el periodo de pre-venta hasta el 24 de agosto, el Galaxy Z Flip5 y/o el Galaxy Z Fold5, la marca te estará brindando un increíble beneficio de doble almacenamiento, recibiendo una memoria de 512GB por el precio de la memoria 256GB.

De manera simultánea al lanzamiento mundial de los equipos, que se realizó por primera vez en Seúl, capital surcoreana, el gigante tecnológico activaron recientemente el lapso de pre-compra para que los usuarios de Guatemala puedan adquirirlos desde su tienda online, o en alguno de los distribuidores autorizados, y beneficiarse de las ventajas, como los cupones de compra y los obsequios que varían de acuerdo con el dispositivo seleccionado. La adquisición podrá hacerse mediante financiamiento hasta 36 cuotas con tarjetas en bancos seleccionados. Las pre-compras estarán vigentes en la plataforma online de Samsung y en sus canales autorizados hasta el 24 de agosto o hasta agotarse las existencias.

Además, si lo adquieres en nuestra Tienda en Línea Oficial Samsung o en tu Operador favorito, estarás recibiendo como obsequio adicional un cupón de Q1,200 válido para una segunda compra, cuyo canje podrás hacer efectivo en la tienda online de Samsung hasta el 30 de septiembre de este año.

Si adquieres tu Galaxy Z Flip5 y/o el Galaxy Z Fold5 en tu cadena de preferencia, recibirás como obsequio adicional unos Galaxy Buds2 más un cover original.

Aprovecha esa fabulosa opción de adquirir un dispositivo con el doble de memoria por el mismo precio. Si prefieres la Tab S9, o la Tab S9+ o la Tab S9 Ultra, el regalo es un Book Cover Keyboard. Y para los que opten por comprar el Galaxy Watch6 ó Galaxy Watch6 Classic recibirán gratis un Strap.

Y como te importa mucho la durabilidad de tu foldable, esta nueva generación cuenta con resistencia al agua IPX8, de manera que puede soportar una inmersión accidental de hasta 1,5 metros de agua dulce durante un máximo de 30 minutos. Además, ambos equipos poseen Gorilla Glass Victus 2, fuerte capa protectora de pantalla que protege al dispositivo ante el impacto de caídas contra superficies muy duras.





Día internacional de la juventud

La juventud merece un planeta sin contaminación, sin violencia que empañe su futuro, con sociedades verdaderamente humanizadas y comprometidas con el bienestar y el desarrollo de las y los jóvenes, en espacios en los cuales puedan desenvolverse y aportar con su trabajo, liderazgo, ideas y creatividad, un mundo mejor para todas y todos.

En esa línea, la Asamblea General de las Naciones Unidas estableció el 12 de agosto de 1999, como el Día Internacional de la Juventud, derivado de las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud, en Lisboa en 1998.

Concienciar a la colectividad acerca de los problemas de la mocedad en la actualidad, así como la importancia que tienen las y los muchachos para ayudar a las poblaciones a crecer y desarrollarse en el ámbito mundial, son algunos de los objetivos de ese día de conmemoración.

Según la Organización de Naciones Unidas (ONU), la mitad de las personas en el mundo tiene 30 años o menos y se espera que representen el 57 por ciento de la población para finales del 2030. En Guatemala ya representan más del 53 por ciento de sus habitantes.

El ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), se une a ese festejo internacional, al tiempo de exhortar a ese grupo etario, para que se involucre y asuma su compromiso tanto en lo local como en lo nacional para enriquecer los procesos en las diferentes instituciones públicas y privadas del país.

Verónica Pineda, psicóloga del Programa de Adolescencia y Juventud de la cartera de Salud, comenta que ese día se busca sensibilizar a la familia, a la comunidad y a la mayor cantidad de otros actores sociales acerca de la importancia de invertir, apoyar e impulsar programas y proyectos que promuevan el desarrollo integral.

Adiciona que se abordarán algunos temas como el empleo, la educación, los derechos humanos, la prevención de la violencia y la salud y determinantes psicosociales, pues el MSPAS por medio de las Redes Integradas de Servicios de Salud, brinda atención integral y diferenciada a los jóvenes además de realizar acciones de promoción y prevención con información y educación en salud para las personas, los parientes y las localidades.

«Desde el Programa de Adolescencia y Juventud, motivamos a los jóvenes a que asistan a los servicios preventivos de salud y a la atención oportuna de enfermedades para que promuevan estilos de vida saludables que les permitan alcanzar sus metas y sueños y, sobre todo, orientados a cuidar su salud mental con responsabilidad de su auto cuidado», concluye la especialista en salubridad.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Audaz y progresivo Kia K3 establece nuevos estándares en su clase

Kia ha revelado el nuevo Kia K3 en un estreno mundial en la Ciudad de México. Con el K3, Kia tiene como objetivo redefinir el segmento de los subcompactos con su diseño audaz y progresivo, interior espacioso, gran comodidad, seguridad y todas características esenciales que satisfacen las demandas de los compradores en el segmento de un sedán subcompactos.

Adoptando el eslogan de la compañía *“Movimiento que inspira”*, el K3 es un modelo nuevo y revolucionario, desarrollado con un enfoque en satisfacer los gustos y necesidades de los clientes, este modelo demuestra que los vehículos de nivel de entrada pueden brindar una experiencia gratificante similar a los vehículos de categoría superior.

El Kia K3 se ofrecerá con el renombrado motor de 1.6 litros y, por primera vez, estará disponible una nueva versión deportiva GT-Line, con un motor de 2.0 litros. En línea con el fuerte enfoque de Kia en la seguridad, el K3 viene con seis bolsas de aire, un sistema de frenos ABS y un programa electrónico de estabilidad ESC como características estándar, así como características del Sistema Avanzado de Asistencia al Conductor (ADAS) líderes en su clase como actualizaciones opcionales.

“Con el nuevo K3, ofrecemos características de diseño y sofisticación sin precedentes en esta clase, el K3 es también una prueba de nuestro compromiso por ofrecer soluciones de movilidad perfectamente diseñadas para satisfacer las necesidades de cada mercado y es un reconocimiento al enorme potencial de crecimiento del mercado mexicano”; dijo Sean Yoon, presidente y director ejecutivo de Kia North America.

Para cumplir con los más altos estándares de protección de los ocupantes, el K3 emplea una estructura profundamente reforzada, que al mismo tiempo mejora tanto la experiencia de manejo como la sofisticación.

Los niveles de aislamiento acústico y de vibraciones son comparables a los observados en vehículos de categoría superior. Mientras tanto, el sistema de suspensión ha sido rediseñado para ofrecer un excelente equilibrio entre comodidad y control.

Conocido tanto por su confiabilidad como por su rendimiento, el motor de cuatro cilindros y 1.6 litros con 123 ps puede combinarse con una transmisión manual o automática de seis velocidades.

La versión GT-Line ofrece un motor de 2.0 litros con una potencia sin precedentes de 152 psi combinada con una transmisión automática de seis velocidades con paletas de cambio. Además, también estará disponible un motor de 1.4 litros orientado a la exportación.

CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75



KIA establece un récord para el número total más alto de premios obtenidos en un solo año por una marca en el estudio de rendimiento, ejecución y diseño automotriz de J.D Power 2023

Kia América estableció un récord con el número más alto de premios jamás obtenidos en un solo año por una marca en el estudio J.D. Power 2023 Automotive Performance, Execution and Layout (APEAL) ya que siete modelos de Kia ocuparon el primer lugar en sus segmentos “Los más premiados” a un solo fabricante en los 28 años de historia del Estudio APEAL.

Estos premios se brindaron después de que Kia se llevara a casa la mayor cantidad de premios en el Estudio de calidad inicial (IQS) J.D. Power 2023 que se anunció el mes pasado. Por segundo año consecutivo, tres modelos de Kia obtuvieron los máximos honores en sus segmentos, incluido el Kia EV6 totalmente eléctrico (SUV compacto más atractivo); Carnival (minivan más atractivo) y K5 (automóvil mediano más atractivo).

Además, cuatro modelos de Kia ocuparon el puesto número uno en sus segmentos, incluidos Telluride (SUV mediano superior más atractivo); Forte (automóvil compacto más atractivo); Rio (automóvil pequeño más atractivo) y Stinger (automóvil premium mediano más atractivo). Los siete vehículos fueron reconocidos como los más atractivos para la experiencia del conductor y ocuparon el puesto número uno en satisfacción del conductor en el estudio J.D.

Kia ha demostrado su posición de liderazgo no solo en la industria automotriz, sino también en el sector de la electrificación”, dijo Steven Center, director de Operaciones y Vicepresidente Ejecutivo, Kia América. “Nuestros vehículos de clase mundial brindan la calidad, la confiabilidad y la tecnología que los consumidores están buscando y el Estudio APEAL de EE. UU. 2023 de J.D. Power muestra nuestro impulso continuo para ofrecer la combinación correcta de características y atributos en múltiples líneas de modelos”.



El Estudio APEAL de EE. UU. de 2023 se basa en las respuestas de 84,555 propietarios de vehículos nuevos del año modelo 2023 que fueron encuestados después de 90 días de propiedad.

El estudio se realizó desde febrero hasta mayo de 2023, con base en vehículos registrados desde noviembre de 2022 hasta febrero de 2023.



INGUAT felicita a Volaris por el Lanzamiento de la Nueva Ruta El Salvador y Chicago con Escala en Guatemala

La reconocida aerolínea Volaris, se enorgulleció de anunciar la apertura de su nueva ruta entre El Salvador y Chicago, con escala en Guatemala. La innovadora ruta, que comenzará a operar el 3 de noviembre del presente año, en donde marca un hito importante en la expansión estratégica en la región; brindando a los pasajeros aún más opciones para viajar de manera conveniente y accesible.

Volaris contribuye a facilitar el acceso a estos destinos de manera accesible y eficiente, por eso la apertura de la ruta no solo brinda opciones de viaje sin precedentes, sino que también contribuye al crecimiento del turismo y al desarrollo económico en los destinos involucrados. El turismo desempeña un papel crucial en la generación de empleo y en el fomento de la inversión.

La inauguración de la ruta fortalecerá los lazos culturales y comerciales entre estos países, abriendo oportunidades para el intercambio cultural y empresarial que enriquecerá aún más los viajes de negocios.

El Instituto Guatemalteco de Turismo extendió con gran satisfacción las felicitaciones a la línea aérea Volaris por el lanzamiento de su nueva ruta, con escala en Guatemala porque representa la apertura a nuevos segmentos de viajeros e incrementar el flujo de turistas al brindar opciones de viaje flexibles y convenientes, que une de manera más eficiente a América Central con los Estados Unidos.



Binomio presidencial de Movimiento Semilla visitan Tejutla



El binomio presidencial del Movimiento Semilla, integrado por Bernardo Arévalo y Karin Herrera visitaron el municipio de Tejutla, San Marcos.

El binomio fue recibido por guatemaltecos y guatemaltecas que se congregaron en el gimnasio municipal de la localidad.

Arévalo resaltó como prioridad la lucha por la corrupción en el país, así como, la importancia de votar el próximo 20 de agosto.



Karin Herrera también se refirió al plan de trabajo para el sector, así como la necesidad del cambio para un futuro mejor de las y los guatemaltecas.

Resaltaron la importancia de la lucha por una educación para todos y todas, así como el acceso a un sistema de salud pública, seguridad y desarrollo para la localidad.

CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75



PNC captura a ciudadana australiana que protagonizó escándalo en Centro Comercial

Hace tres días, se publicó en redes sociales, un video en el que se observaba a una mujer golpeando a una agente de seguridad del centro comercial Fontabella en la zona 10 de la ciudad de Guatemala. El video rápidamente se viralizó y la molestia ciudadana exigía a las autoridades que aplicarían la ley.

Aunque inicialmente, la extranjera fue vinculada al Sistema de las Naciones Unidas en Guatemala, la entidad publicó una declaración negando el hecho.

Mientras tanto, el Ministerio de Relaciones Exteriores (MINEX), emitió un comunicado informando que fue capturada la persona.

“El 10 de agosto de 2023, las autoridades procedieron a la captura de la señora Stavroula Georgostathis, de 56 años, quien presentó como documento de identidad un pasaporte emitido en Australia.

La sindicada fue puesta a disposición del juzgado correspondiente por alterar el orden público y causar daños a la propiedad privada.

En redes sociales han circulado publicaciones en las que se vincula con este hecho a una representante del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) para Guatemala; sin embargo, después de una exhaustiva investigación, se confirma que la persona sindicada no tiene ningún vínculo con organismo internacional alguno acreditado en el país.

La Cancillería invita a la población a no dejarse sorprender por publicaciones de esta índole que afectan sin motivo alguno la reputación de las personas e instituciones, invitando a la población a mantenerse informados por nuestros canales oficiales.”

Hasta el momento, se desconocen las causas del incidente, sin embargo, el video que circuló en redes sociales mostraba la agresión de la que era víctima la agente de seguridad. Y aunque había más agentes eran de sexo masculino y no podían intervenir en el incidente.



Declaración

El Sistema de las Naciones Unidas en Guatemala, ante noticias falsas que están circulando en redes sociales, que pretenden involucrar al personal y/o Representantes de las Naciones Unidas, con menciones a entidades de la ONU en Guatemala, desea instar a toda la sociedad guatemalteca a no dejarse sorprender por dicha información que, reiteramos, es no verificada, falsa y mal intencionada.